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                       CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 

Súmula 15.09.2019        

Aos nove dias de setembro de dois mil e dezenove, com início às quatorze horas, na 
Sala de Reuniões do CEAE/SEDUC, reuniu-se membros do Conselho Estadual de 
Alimentação Escolar - CEAE, em Reunião Extraordinária convocada pela Conselheira 
Presidente Olga Regina Virissimo. Presentes à reunião Conselheiros (as): Olga 
Regina Virissimo, Tânia Verginia Martins Teixeira, Raquel Alves de Los Santos Fidelis 
(CPERS SINDICATO); Ana Lice Bernardi, Ana Luiza Sander Scarparo (CRN2); Fábia 
Ferreira Bernardes (ASSERS); Jalde Anderson Murussi, Marco Antônio Rodrigues 
Paschoal, Elser Ernani Pedroso Quintana, Isoleti Pereira dos Santos, Francisca 
Coimbra do Amaral, Manoel Luiz da Silva (ACPM/ FEDERAÇÃO); Berenice Cabreira 
da Costa (FEAPAES); Rodrigo Alegretti Venzon, SÍlvia Favreto (SEDUC) RT 
Nutricionista Luana Petrini de Almeida e Carolina Salamon (SEDUC). 1. Inicia a 
reunião com a apresentação da nova Conselheira Ana Luiza Sander Scarparo 
(CRN2). 2. Segue a formação sobre o Manual de Boas Práticas aos Conselheiros 
administrado pelas Nutricionistas da SEDUC Luana Petrini de Almeida e Carolina dos 
Santos Salamon. 3. Luana explica que escolas que não possuem posto artesiano nem 
água tratada e reservatório de água, podem comprar água envasada (galão) com 
recursos do PNAE. 5. A Conselheira Ana Luiza sugere que o Roteiro de Visitas 
elaborado pelo CEAE receba algumas alterações. 6. A Nutricionista Luana quando 
questionada sobre modificações no cardápio de dois mil e vinte, afirma que produto 
salsicha será retirado do cardápio de forma definitiva. 7. Luana informa que foram 
chamadas para o Quadro Técnico das CREs vinte e cinco novas Técnicas em 
Nutrição, mas não tem a informação se tomaram posse. 8. Presidente Olga faz a 
orientação para os demais conselheiros que o horário das reuniões iniciará sempre as 
13:30h. 9. A Conselheira Ana Luiza faz uma breve explicação sobre o Programa 
Nacional de Alimentação Escolar (PNAE). 10. Conselheiro Rodrigo informou que o 
pedagógico da SEDUC, constituiu a Divisão de Políticas Específicas que irá trabalhar 
com os temas transversais na rede estadual, entre os quais se encontra a Educação 
Alimentar e Nutricional.11. A Vice Presidente Ana Lice, contextualiza de modo 
genérico as questões evidenciadas nas visitas às escolas.  Conselheira Berenice 
relata que falta formação e orientação para Agente Educacional I – merendeiras. 
Conselheira Ana Luiza diz que o conselho no momento que fez a visita, relatou aos 
setores competentes as irregularidades fez o seu papel. A presidente Olga encerra a 
reunião dizendo que o CEAE procura atender os alunos e ver se os seus direitos a 
alimentação estão sendo cumpridos na integra. 12. Nada mais havendo a constar eu 
Carmem Lúcia Secretária do CEAE encerro a presente Ata que será assinada pelos 
demais presentes. 
 


